

## 寄せ植え教室 6月18日(火)

今年は77名の参加で開催しました。今回は4種類の植物で寄せ植えを行い、講師の下出先生より、それぞれの植物の特色、肥料や水やりのコツを指導いただきました。

参加者からは「土いじりが好きで今回参加が出来て楽しかった。来年も参加したい。」などの感想を頂きました。皆さん、個性的で素敵な作品を作成され満足そうでした。

教養委員 杉山



## ジェルネイル教室 7月10日(水)

今回初めての試みとなるジェルネイル教室を北小第二体育館にて開催しました。

講師の小林有香先生にご指導して頂き、爪の削り方、ネイルの塗り方について学びました。ジェルネイルとは、ジェルとマニキュアが一体化していてLEDライトを当てると固まるというネイルです。参加された方から「すごく艶があって綺麗!」「可愛い!」「職場の人に見せるのが楽しみ」など感想を頂きました。カラフルな色や装飾、それぞれ思い思い仕上げたジェルネイルと参加された方々の輝く笑顔で教室は大いに盛り上がりしました。

教養委員 安念



## ラジオ体操と街角清掃 7月20日(土)

夏休み初日、あいにくの雨で街角清掃は中止となりましたが、ラジオ体操は北小学校の体育館で行われました。

朝早くからたくさんのお子様たち、保護者の皆さん、町内の方が集まって来られました。初めにスポーツ推進委員の方の指導のもと、ラジオ体操の第一・第二の練習があり、その後高山市長挨拶の放送後、いよいよ本番スタート! みんなしっかり体を動かしています。体操終了後、3名のスポーツ推進委員の前に並び、カードにスタンプを押してもらい終了しました。早寝・早起き・朝ごはん、健康で良い夏休みを過ごしましょう。

広報委員 前川



## ものづくり体験教室 7月21日(日)

北小学校にて開催されました『ものづくり体験教室』取材してきました。

1F 図工室では「木工工作」です。木材を採寸、カット、組み立てを農林事務所の職員の方の指導のもとに行われました。使い慣れない工具などが多く、使用方法等に戸惑う児童達でしたが、徐々に手際も良くなり後半には親に指導する子もいたほどでした。

3F 第一理科室では「石けんで小物づくり」です。丸い石けんを彫刻刀で立体的に彫り上げ、まるで本物の花みたいな作品が出来上がりました。みなさん満足いく作品が出来たようです。第二理科室では「おし花の小物・プリントアート作品作り」です。おし花で彩られたプレートや、巾着等に花のプリントを施した作品が出来上がりました。こちらの教室も笑顔があふれていました。

今回の『ものづくり体験教室』では児童自身に物作りの楽しさが伝わり、令和初の夏休みのいい思い出になってくれたと思います。

広報委員 木下



みんなで楽しもう!!

令和元年 最後までいてね!

# 北グランド

# フェスタ'19

## 運動会

日時 10月13日(日)午前9:30 ~

場所 北小学校グラウンド (雨天中止)

- ★お楽しみ抽選会 小学生以下の部・中学生以上の部
- ★バザー・手作り小物販売 (慈光会)
- ★新鮮野菜販売 (高山市認定農業者の会瀬地区)

わたがし 無料

主催: 北地区まちづくり協議会